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Un Plan General de Ordenación Urbana 
sirve para pensar cómo será nuestra ciudad 
en los próximos años.

El documento sirve para organizar el cambio 
y el crecimiento de una ciudad.
Por ejemplo, organiza las partes de la ciudad 
que pueden estar dedicadas a viviendas, 
a comercios, a parques 
o también a tierras de cultivo y fábricas.
También organiza qué partes sin construir 
tendrán calles o seguirán como campo.

El plan recoge qué existe ahora en la ciudad 
y qué cambios hay que hacer. 
Por ejemplo, una ciudad puede pensar en construir 
un polideportivo y tiene que planificar dónde hacerlo. 
Ese lugar puede tener ahora otro uso 
y hay que cambiarlo. 
Este tipo de decisiones aparecen en el plan.

El plan también sirve para organizar la ciudad 
en asuntos como las canalizaciones de agua 
o las conexiones telefónicas y eléctricas.

Hace 20 años que hicimos el Plan General 
de Ordenación Urbana.
En estos años ha habido muchos cambios 
y tenemos que ponernos al día. 
Por ejemplo, hay nuevas leyes 
y tenemos que cumplirlas. 
Hay leyes sobre contaminación, sobre medio ambiente, 
que obligan a hacer cambios en la ciudad.

Este plan dura varios años y tiene varias fases.
Hay fases donde los ciudadanos pueden participar 
y otras fases donde el Ayuntamiento de Arganda 
y la Comunidad de Madrid toman decisiones.

¿Qué es un Plan General 
de Ordenación Urbana?

¿Por qué Arganda del Rey 
propone ahora un Plan General
de Ordenación Urbana?

Sí, todas las personas que viven en Arganda del Rey 
pueden participar, 
opinar y hacer sus propuestas sobre el plan
durante este año 2021.

Puedes participar de la siguiente forma:

Entra en la página web
www.participa.ayto-arganda.es 

Toda la información para participar 
en el Plan General de Ordenación Urbana 
la encontrarás escaneando con tu teléfono móvil 
este código:

¿Puedo opinar sobre el plan 
y hacer propuestas?

1.

2.


